

GR Martin BRANDSTÄTTER

16. Jänner 2024

FRAGESTUNDE

an

Frau Vizebürgermeisterin
Judith Schwentner

am 18.1.2024

Betreff: Bürgerbefragung Zinzendorfgasse

In der Zinzendorfgasse hat sich im vergangenen Jahr durch die baulichen und verkehrsrechtlichen Änderungen einiges verändert. Um bei zukünftigen Projekten eine sachliche Grundlage für derartige Veränderungen zu haben, wäre eine von Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern durchgeführte Evaluierung angezeigt.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, in Ihrer Zuständigkeit als Verkehrsstadträtin die

Frage:

„Sind Sie dazu bereit, die Anwohnerinnen und Anwohner sowie die Nutzerinnen und Nutzer der Zinzendorfgasse dahingehend zu befragen, wie sich die Änderungen auf die Sicherheit von Fußgängerinnen und Fußgänger und Radfahrerinnen und Radfahrer auswirken und welche Verbesserungsvorschläge seitens der Betroffenen gewünscht wären?“